

Zwischen Tradition & Moderne

Zwei Aachener Institutionen präsentieren sich mit innovativen Ideen.



HAUS ZUR SONNE IN FRISCHEM GLANZ

TOPFGUCKER

Lambertz- Flagship-Store

Friedrich-Wilhelm-Platz 9
Mo. bis Sa., 10 bis 18 Uhr
Telefon: 02 41/40 63 17
www.lambertz.de

Goldbraune Printen, zartschmelzende Lebkuchen und ein Hauch von Zimt in der Luft – mitten in der Aachener Innenstadt lädt ein süßes Paradies zum Genießen und Verweilen ein: Die Lambertz-Gruppe hat direkt am Friedrich-Wilhelm-Platz gegenüber dem Elisenbrunnen einen neuen Flagship-Store eröffnet. Auf 90 hochwertig gestalteten Quadratmetern vereinen sich hier Historie und Moderne zu einem stimmigen,

atmosphärischen Einkaufserlebnis. Der neue Store bringt die Seele von Lambertz zum Leuchten – buchstäblich, denn das ikonische Sonnensymbol an der Fassade ist weithin sichtbar und steht sinnbildlich für die Strahlkraft und Beständigkeit der Marke. Das aufwendig modernisierte Geschäftshaus, nun wieder unter dem historischen Namen *Haus zur Sonne*, zeigt sich als beeindruckende Verbindung aus neoklassischem Charme und zeitgemäßem Premiumdesign. Warme Nussbaumholzelemente, edles Schwarz und Akzente in Gold schaffen ein stilvolles Ambiente, das zum Stöbern, Entdecken und Schlemmen einlädt.

Die imposante Schaufensterfront gibt den Blick frei auf eine Welt voller Genuss: von Aachener Printen über Nürnberger Lebkuchen, Dresdner Stollen bis hin zu beliebten Ganzjahresklassikern und exklusiven Sondereditionen – die Vielfalt der Lambertz-Marken wird hier inszeniert wie nie zuvor. Ein besonderes Highlight ist der integrierte Barista-Bereich, in dem die hauseigene Lambertz-Kaffeemischung in verschiedenen Variationen serviert wird. Ob an der gemütlichen Fensterbank oder an einem der Caféplätze: Hier lässt sich eine kleine Verschnaufpause vom Stadtbummel perfekt mit süßen Köstlichkeiten kombinieren.

Für die Lambertz-Gruppe ist dieser neue Store weit mehr als ein Verkaufsort – er ist ein Zeichen für Aufbruch und Optimismus, ein Treffpunkt für Genießer und ein Bekenntnis zur Heimatstadt. Das *Haus zur Sonne* soll nicht nur Herzen höherschlagen lassen, sondern auch die Innenstadt bereichern – traditionsbewusst, zukunftsorientiert und mit Geschmack.



Via QR-Code den Store im BAD AACHEN-Video erleben.



NEUES KONZEPT IN ALTEM GEMÄUER

TOPFGUCKER

Postwagen Zum Ratskeller

Krämerstraße 2
Mo. bis So., 12 bis 23 Uhr
Telefon: 02 41/3 50 01
postwagen-ratskeller.de

Hier atmet alles Historie. Und auf den Spuren Karls des Großen geht es nun auch vom Postwagen weiter in den Ratskeller. Der Durchgang vom 1857 eröffneten Holzbau hinein ins Rathausgewölbe, das auf den Grundmauern der Aula regia aus der Karolingerzeit um 800 errichtet wurde, ist einzigartig.

Das kaiserliche Flair bildet den roten Faden, der sich auch im Ratskeller selbst fortsetzt. Die beliebten, oft traditionellen Speisen lassen sich ab sofort auch hier genießen. Das neue Konzept verspricht mit nur einer Karte für beide Lokalitäten doppelten Genuss. Beispiel gefällig? Wo könnte echter Öcher Sauerbraten wohl besser munden als im ersten Haus der Stadt?! Mehr geht nicht? Geht doch: Wer auf der wohl schönsten Terrasse der Altstadt mit Blick auf den hohen Dom zu Aachen Himmel & Ääd genießt, der fühlt



sich buchstäblich wie im siebten Himmel. Schnitzel und andere Wirtshausklassiker runden die Karte ab, die neben Salaten, Suppen und süßen Verführungen im Mai natürlich mit Spargel punktet. Wer es fleischlos mag, wird ebenfalls fündig, und für Kids ist die Auswahl groß.

Umfangreich ist auch die Getränkekarte, auf der sich neben genusslichen Weinen spritzige Getränke und Kaffee finden. Und noch etwas on top: Feinschmecker freuen sich im Ratskeller nach wie vor über saisonale Menüs.

Der neue und doch so bekannte *Postwagen Zum Ratskeller* lässt einfach keine Wünsche offen. Bleibt nur noch eine Frage: Wo möchten Sie heute speisen? Im urigen Postwagen-Ambiente, ganz nah am Leben in der City? Oder lieber in Kaiser Karls ehemaligem Wohnzimmer, dem Ratskeller, der heute mehr denn je am Puls der Zeit ist? Unsere Antwort ist klar: immer wieder ganz nach Gusto und am liebsten auf der Terrasse!

DIESEN UND ALLE WEITEREN BAD AACHEN-TOPFGUCKER FINDEN SIE AUCH UNTER WWW.BAD-AACHEN.NET!